

GERARDO FERNÁNDEZ

"TAPIZARON MÉXICO DE PROPAGANDA"

● El diputado con licencia por el Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, arremetió contra sus compañeros que aspiran a la candidatura presidencial de Morena por la cantidad de propaganda y espectaculares a su favor que hay en el país.

En un video en redes sociales, dijo que el país está tapizado de espectaculares. "Yo los invito a que los contabilicen y me los manden", que lo asuman y cuánto le están costando; es un abuso, parece que es campaña, no lo es", dijo. ● Yalina Ruiz

